
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0914/2023 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Drais betreffend Fahrradweg 
nach Gonsenheim (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1. Inwieweit ist der von uns geforderte Fahrradweg in diese Konzepte eingebunden? 
Im aktuell in Erarbeitung befindlichen „Radnetz Mainz“ werden alle Stadtteile und Umlandver-
bindungen berücksichtigt. Es fließen alle bisherigen Überlegungen und Wünsche mit in die 
Erarbeitung des Konzepts ein. Hierbei finden selbstverständlich auch bisherige Überlegungen 
zusammen mit dem LBM Berücksichtigung. Darüber hinaus wird es auch in den Stadtteilen 
Beteiligungsverfahren geben, um die Belange vor Ort abzuholen und weiter zu verarbeiten. 

 
 

2. Kann die Verwaltung absehen, ob und wann mit einer entsprechenden Planung bzw. Um-
setzung gerechnet werden kann? 

Zum jetzigen Zeitpunkt kann kein zeitlicher Horizont genannt werden. 
 
 

3. Welche Faktoren sprechen im Augenblick konkret gegen eine Aufnahme entsprechender 
Arbeiten? 

Siehe 1. Hier werden sich auch die Überlegungen zur angesprochenen Verbindung wiederfin-
den. Zudem sind für die Verbindung Drais-Gonsenheim auch weiterhin Abstimmungen mit 
dem LBM nötig.  
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